

Vorstandsfeier kritisch begleitet

Bayer-Chefs trafen sich im Kasino – Pfiffe und „Pfui“-Rufe vor der Tür

Mit ohrenbetäubenden Pfiffen, „Pfui“-Rufen und einer Sirene wurden die Gäste der Weihnachtsfeier des Bayer-Vorstands gestern vor dem Bayer-Kasino begrüßt. Rund 100 Männer und Frauen hatten sich vor der noblen Lokalität versammelt. Zum Protest hatte das Belegschaftsteam von Bayer Industry Services (BIS) aufgerufen. Schon seit Wochen treffen sich die BIS-Beschäftigten, um gegen die Zerschlagungspläne bei BIS zu demonstrieren. Dieses Mal waren sie ohne Plakate gekommen. „Wir wollen ja nur auf uns aufmerksam machen und frohe Weihnachten wünschen“, so ein Angestellter mit zynischem Unterton.

Auch das stürmische Wetter hielt die Arbeitnehmer nicht ab, Grabkerzen als Symbol für den Tod von BIS mitzubringen. Auch das Lied vom reichen Werner (gemeint ist Werner Wenning, Vorstandsvorsitzender der Bayer AG) wurde wieder kurz angestimmt. (ras)



Alles andere als herzlich empfingen die Demonstranten die Gäste der Weihnachtsfeier des Bayer-Vorstands. Ihr Weg ins Bayer Kasino wurde von lauten Pfiffen begleitet.

BILD: BRITTA BERG